

## Pressemitteilung

28.04.2023

## Diamant ist "Beste Marke des Jahres 2023" in der Kategorie E-Bikes beim Plus X-Award

Diamantrad hat beim Plus X-Award die Auszeichnung "Beste Marke des Jahres 2023" in der Kategorie E-Bikes erhalten. Das Traditions-Unternehmen fertigt E-Bikes, Trekking®-Rädern und Citybikes in Deutschland. Die Produkte sind für den täglichen Gebrauch wie auch für sportliche Ausflüge geeignet. Mit qualitativ hochwertigen Materialien und der neuesten Technologie bietet Diamant seinen Kunden das bestmögliche Erlebnis.



Seit 1885 entwickelt Diamantrad Fahrräder für unterschiedliche Bedürfnisse. Heute steht die Marke für Freiheit, Abenteuer und sportlichen Lifestyle auf zwei Rädern. Mit Design und vor allem Erfolg: Auf Trustpilot bewerten Fahrer:innen Diamant als einen der besten deutschen Fahrradhersteller. Zudem haben die Bikes zahlreiche Designpreise wie den if Design Award und den Design- und Innovation Award (DI.A) erhalten.

### Tradition trifft auf Innovation bei Diamant

"Die Auszeichnung als "Beste Marke des Jahres 2023" in der Kategorie E-Bikes beim Plus X-Award ist für uns eine Bestätigung unseres Engagements für Qualität und Innovation. Wir bei Diamantrad sind stolz darauf, eine Traditionsmarke zu sein, die seit 1885 Mobilität in Bewegung bringt und dabei stets am Puls der Zeit bleibt. Wir möchten uns bei all unseren hart arbeitenden Diamant-Mitarbeiter:innen und auch unseren treuen Fahrer:innen bedanken. Sie alle tragen dazu bei, dass wir immer wieder neue Maßstäbe setzen können. Der Plus X-Award zeigt uns, dass wir auf dem richtigen Weg sind. Wir werden auch in Zukunft alles daransetzen, unseren Kunden ein

außergewöhnliches Fahrraderlebnis zu bieten, das mit der neuesten Technologie und den besten Materialien ausgestattet ist", sagt Thomas Eichentopf, Brand Manager von Diamantrad.

## Das neueste E-Bike: Diamant 138

Das neueste E-Bike ist das Diamant 138. Es ist ein "elektrisches Mini-SUV" auf zwei Rädern, das den beliebten "Vanlife-Style" neu interpretiert. Das Diamant 138 verfügt über genügend Power für eine Berg- und Talfahrt oder einen zusätzlichen Campingtrailer im Gepäck. Das E-Bike basiert auf der preisgekrönten Zing Deluxe Serie und ist mit einem Bosch Performance CX Motor ausgestattet. Die Akku-Größe können Käufer:innen aus zwei Varianten wählen. Der ultraleichte Aluminiumrahmen, die integrierte Kabelführung sowie der Brooks Cambium-Sattel sorgen für spürbare Exzellenz und bei diesem Rad ist sogar ein Spiegel für mehr Übersicht im Verkehr schon ab Werk integriert. Die Shimano 9-Gang-Schaltung unterstützt den Biker bei sportlichen Ausflügen und die hydraulischen Scheibenbremsen sowie die SR Suntour Federgabel sorgen für Sicherheit und Komfort.

### INFOBOX

#### Die wichtigsten 138-er Details auf einen Blick

- **Premiere:** Erstes Kollektionsrad als E-Bike in limitierter Auflage
- **Rahmen:** Hochleistungsfähiger Aluminiumrahmen mit hydrogeformten Rohren
- **Gabel:** SR Suntour 34, Luftfeder, verstellbare Zug- und Druckstufe, 60mm Federweg
- **Reifen:** Schwalbe Hurricane, reflektierend
- **Sattel:** Brooks Cambium C67 Special Edition
- **Bremse:** Shimano MT40 / MT420 hydraulische Scheibenbremsen, 180 mm
- **Motor:** Bosch Performance Line CX, 26 km/h
- **Leuchte:** Supernova Mini 2, LED
- **Gewicht:** 24,1 kg (mit 545 Wh-Batterie)
- **Preise:** 4.299 Euro mit 545 Wh-Akku und 4.599 Euro mit 725 Wh-Akku

#### Über den Plus X-Award:

Mit internationalen und unabhängigen Fachjuroren aus über 80 Branchen, mit 23 kompetenten strategischen Partnern und mit mehr als 700 teilnehmenden, internationalen Marken ist der Plus X Award der weltgrößte Innovationspreis für Technologie, Sport und Lifestyle. Produkte, die über mindestens einen „Plus X“-Faktor verfügen, werden mit einem Plus X Award-Gütesiegel ausgezeichnet. Auszeichnungswürdig sind neu entwickelte und innovative Technologien, außergewöhnliche Designs sowie intelligente und einfache Bedienkonzepte.

Auch Kriterien wie gute ergonomische und ökologische Produkteigenschaften, ein umfassender Funktionsumfang sowie die Verwendung qualitativ hochwertiger Materialien und deren Verarbeitung führen zu einem nachhaltigen Erzeugnis mit langer Lebensdauer und sind somit ebenfalls auszeichnungswürdig. Der Innovationspreis wurde als Projekt zum Schutz und zur Stärkung der Marke und des Handels sowie zur verbesserten Orientierung des Endverbrauchers initiiert. Der Plus X Award befindet sich 2023 bereits im zwanzigsten Jahr seines Bestehens.

#### Über Diamant:

# Diamant

BEWEGT SEIT 1885

DIAMANT ist eine Marke mit einer langen Geschichte und Tradition in der Entwicklung von innovativen Fahrrädern. Seit 1885 entwickelt DIAMANT Fahrräder für unterschiedliche Bedürfnisse. Heute steht DIAMANT für Freiheit, Abenteuer und aktiven Lifestyle auf zwei Rädern. Die Marke bietet eine breite Palette an E-Bikes, Trekking®-Rädern, Citybikes und mehr, die sowohl für den täglichen Gebrauch als auch für genussorientierte oder sportliche Ausflüge geeignet sind. Diamant verwendet Materialien nach bestem Wissen und kombiniert das mit innovativer Technologie für das bestmögliche Erlebnis für seine Fahrer:innen. Auf Trustpilot bewerten Fahrer:innen Diamant als einen der besten deutschen Fahrradhersteller. Zudem haben die Bikes zahlreiche Designpreise wie den if Design Award und den Design- und Innovation Award (DI.A) erhalten.

## **Pressekontakte:**

### **ROTWAND Digitale PR GmbH**

Karolin Wappler  
Eggernstraße 6  
81667 München  
T: +49 (0)89 7167223-0  
kw@rotwand.net